

## **Ploemeur**

### **Ploemeur-cyclotourisme. 244.750km en une année**

6 décembre 2011

Le club Ploemeur-cyclotourisme, présidé par Jacky Vernanchet, a tenu son assemblée générale dimanche, à Océanis. La quarantaine d'adhérents participe à trois sorties hebdomadaires: mardi, jeudi et dimanche matin, sur des circuits qui font de 60 à 80km. Mais, pour certains d'entre eux, ces ballades ne sont qu'une mise en jambe. Ainsi, a souligné le président, l'ensemble des membres, a parcouru cette année 244.750km. « La bonne vitalité de notre club se traduit par une participation très forte des membres à toutes nos sorties, mais aussi par les kilomètres parcourus. Les plus courageux ont même atteint les 10 000km »

#### **Une bonne ambiance.**

Tous apprécient l'esprit de camaraderie qui règne au sein du club. Ainsi, quel que soit le temps, les cyclos ne manquent aucun de leur rendez-vous. «L'ambiance y est tellement bonne que, malgré les intempéries, on sort quand même car on est content de se retrouver», explique le président, en félicitant les sept membres, dont trois femmes, qui ont participé à la semaine fédérale de Flers. Le bureau a été réélu: secrétaire, Christian Jolivet; trésorier, Auguste Rivoaland.



**Ploemeur-cyclotourisme. 244.750km en une année.**  
Une partie des cyclos en assemblée générale, dimanche, à Océanis.